
令和４年を振り返っていかがでしたか？

令和５年、新たにチャレンジしたいことは
ありますか？

市民の皆様にひとこと

白井 亨 市長 新春インタビュー

感染症の影響が続く中、交流やイベントも開催
されるようになり、対面の交流のありがたさを
身に染みて感じています。
約１年かけて勉強し、国家資格キャリアコンサル
タントを取得、その後、市長選挙に挑戦しました。
選挙直前に母が他界する等色々な出来事もありましたが、
人生は予定外のことばかりであると実感した年でした。

市長となったばかりですので、すべてが新たなチャレンジですが、
市民の皆さんへの情報発信及び広報の強化にチャレンジしたいです。
まずは何が市政の課題なのかを知っていただく必要があります。
また、プライベートでは久しく遠ざかっている毎週のランニングの再開、
料理メニューのレパートリーを増やすことにもチャレンジしたいですね。

ロシアによるウクライナ軍事侵攻や北朝鮮による
ミサイル発射、物価高騰等国内外で不安なことが
たくさんありますが、今の課題と向き合い、小金井市の
これからの未来に向けて皆さんと一緒に考え、創って
いく、まずはその第一歩の１年となります。
市民の皆様が健康とともに笑顔の多いよき２０２３年

となりますよう、心から祈念いたします。


